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Toledo 

El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, tiende la mano al Gobierno 
regional para hacer `frente común´ y reclamar más fondos para CLM así como 
para crear un órgano en la que intervenga toda las sociedad civil de la región  
 
Así se ha pronunciado en el Pleno de las Cortes Regionales, en el Debate y aprobación de la propuesta de creación de 
una Comisión de Estudio sobre la gestión y los efectos del coronavirus en Castilla-La Mancha, donde ha insistido en la 
necesidad de fijar una postura común para que la defensa de los intereses de los castellano-manchegos -en el reparto 
de fondos europeos- esté “por encima” de cualquier interés de partido. Considera fundamental que todos los partidos 
“miremos con buenos ojos” la propuesta de escuchar al conjunto de la sociedad civil para conocer cómo estaban 
antes de la pandemia, cómo les ha afectado y, sobre todo, qué medidas tenemos que implementar para buscar 
soluciones a los problemas de los castellano-manchegos “con rigor, respeto y verdad”. 
 

 

 
“Hay que defender juntos que esta región necesita más dinero que otras 
porque hemos sido la comunidad con mayor tasa de letalidad y 
mortalidad y porque tenemos una mayor incidencia de coronavirus en 
nuestro territorio, así como que la amplitud y la dispersión geográfica 
dificultan la prestación de los servicios”. “Nuestros empresarios, 
nuestros autónomos, hosteleros, la sanidad, la educación, o el sector 
social no pueden esperar hasta después de verano para saber si van a 
poder optar o no a los fondos europeos”. 
 
 

                             Paco Núñez 

 

 
Por su parte, la portavoz del GPP, Lola Merino, ha lamentado que ha 
tenido que pasar un mes para que el PP-CLM haya podido traer a 
estas Cortes dicha comisión, un mes en el que el GPP ha tenido que 
soportar todo tipo de “zancadillas parlamentarias por parte del PSOE, 
del gobierno de Emiliano García Page, del propio Presidente de las 
Cortes y con la complicidad de Cs, con el objetivo de paralizar la 
creación de esta Comisión”. Ha agradecido la voluntad de los 
colectivos más representativos de nuestra región de participar en 
esta Comisión para trabajar conjuntamente, para aportar soluciones 
en la recuperación económica y social de Castilla-La Mancha.  
                                                                                                                                                                 Lola Merino 
 
 
 
“Colectivos a los que el diputado de Cs ha insultado calificándolos despectivamente de ser asociaciones y colectivos 
controlados por las redes clientelares del PP”. Por ello, ha insistido en que el PP-CLM respeta la independencia de los 
colectivos y “hemos llamado a todos”, en total, 100 colectivos a los que urge que escuchemos en estas Cortes. 
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El presidente del PP-CR, Francisco Cañizares: “El problema para Page es 
Castilla-La Mancha porque no quiere escuchar a la sociedad que le está diciendo 
que las cosas no se han hecho bien en nuestra tierra” 
 
Cañizares ha vuelto a denunciar la falta de sentido de la responsabilidad de Page, que “desde el principio de la 
pandemia, que perdió los papeles, vuelve a estar enrocado, encerrado en Fuensalida, únicamente agarrado a su 
mayoría absoluta e incapaz de escuchar a la sociedad castellano-manchega que tiene mucho que decir y mucho que 
reivindicar”. “Por enésima vez, ayer el presidente del PP-CLM Paco Nuñez, volvió a tender la mano al presidente Page 
para llegar a acuerdos de futuro, en un momento de extrema dificultad y en el que se nos exige a todos 
responsabilidad, pero Page está en la deriva de tapar lo mucho y malo que ha hecho su gobierno durante la crisis del 
coronavirus más que en progresar y buscar soluciones”. “El problema para Page es Castilla-La Mancha y no querer 
escuchar aquello que la sociedad está diciendo, que las cosas no se han hecho bien en nuestra tierra y que nuestra 
región es la peor de toda España en la gestión del coronavirus, y eso no lo puede tapar nadie, por más que Page esté 
preocupado en taparlo en vez de afrontar con decisión lo que viene por delante”. 
 
 

 

 
Francisco Cañizares 

 
 

Por otra parte, se ha referido al fondo de recuperación aprobado por la Unión Europea para nuestro país, que 
“aunque es una buena noticia, no cubre ni mucho menos todas las necesidades que va a tener España y Castilla-La 
Macha en los próximos años”. “El Banco de España ha cifrado que esta ayuda de la UE supone apenas el 10% de la 
aportación económica que necesita nuestro país de aquí a 2026”. Por este motivo “en Castilla-La Mancha estamos 
preocupados, y todos los analistas coinciden que una de las Comunidades Autónomas que puede verse menos 
beneficiada y más perjudicada es Castilla-La Mancha porque, además, el recorte en la PAC que lleva aparejado, afecta 
a la fibra más sensible de nuestra región, el mundo rural y el campo que son la estructura básica de la sociedad 
castellano-manchega y el factor económico más determinante en el desarrollo de nuestra tierra”. “Tenemos que ir de 
la mano en este momento de dificultad, y que Page no se conforme con sacar y aprobar leyes en las Cortes, si no que 
se comprometa con alcanzar consensos con la sociedad de la región para que esos fondos europeos tengan especial 
repercusión en Castilla-La Mancha”. 
 

 


